

„Wer hütet die Erinnerung?“, „Tut erinnern immer weh?“,  
„Dürfen sich Erinnerungen verändern?“

Das haben wir uns in diesem Jahr beim ersten Treffen zur Vorbereitung gefragt.

Und so steht der **Gedenkgottesdienst** für Eltern und Geschwister und für alle, die eines verstorbenen Kindes gedenken wollen, das in unserer Klinik betreut wurde, unter dem Thema „Wir erinnern uns“.

Sehr herzlich laden wir ein, am **Samstag, 27. Januar 2024 um 14.00 Uhr** (bis ca. 17.00 Uhr) in die katholische Kirche und die Gemeinderäume **St. Teresa in 69118 Heidelberg-Ziegelhausen, Mühlweg 11** zu kommen.

Wir beginnen in der Kirche mit einem Gottesdienst, bei dem Trauer und Schmerz, Dankbarkeit und Freude, Erinnerungen und Entdeckungen ihren Platz haben. Wir zünden Kerzen an und nennen die Namen der Kinder. Musik, Lieder, Texte, Gebet, Ansprache sind weitere Elemente.

Im Anschluss gibt es im Gemeinderaum Kaffee und Kuchen.

Wir möchten auf diese Weise einen Raum schaffen, um gemeinsam mit den Familien und mit anderen Menschen, die die Kinder gekannt oder begleitet haben, uns zu erinnern, zu gedenken, zu trauern und Kraft zu schöpfen.

Wir, das Psychosoziale Team der Klinik III (Onkologie-Hämatologie-Immunologie) und die katholische Klinikseelsorge am Zentrum für Kinder- und Jugendmedizin Heidelberg, freuen uns auf Ihr Kommen



Psychosoziales Team, K3 Onko  
Martina Reiser, Klinikseelsorge



Deutsches Krebsforschungszentrum  
Universitätsklinikum Heidelberg  
Universität Heidelberg

